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「ふくしまから見つめる日本の未来」 

 
 

日  時 ：2015 年 3 月 21 日（土）～22 日（日） 

場  所 ：ホテルハマツ（福島県郡山市） 

 

ホスト地区 ：国際ロータリー第 2530 地区（福島県） 

 

 



 

 プログラム 
 

【１日目】３月２１日（土）  
 

１２：００～１３：００ 登録開始   

１３：００～１４：００ 開会式   

１５：００～１６：３０ メインプログラム 第１部（講演）   

  「ふくしまはいま、どんな状況なのかー若手世代が内側から見つめて」   講演者 伊藤 江梨 様   

１６：５０～１８：００ メインプログラム 第 2部（ワークショップ）   

 プログラム a  「未来の為のまちづくりワークショップ」 

 プログラム b  「未来を担うひとづくりワークショップ」 

 プログラム c  「フラダンス体験ワークショップ」 

 プログラム d  「伝統工芸体験ワークショップ」 

《視察プログラム》 

 プログラム e  「東京電力第２原子力発電所視察」 

 プログラム f  「被災地視察」 

１９：００～２１：００ 懇親会   

２１：３０～２３：００ 代表者懇親会   

 

【２日目】３月２２日（日）  
 

８：００～ ９：００ 代表者会議登録開始   

９：００～１１：００ 代表者会議   

１０：００～１０：３０ 全体会・閉会式登録開始 

１０：３０～１２：００ 全体会 

１２：００～１３：００ 閉会式   

 

 参加者 
 

 

ロータリー 
 

国際ロータリー第２５１０地区 地区 RA委員長 坂井  治  様 (千歳セントラルロータリークラブ) 

国際ロータリー第２５１０地区 次年度地区 RA委員長 石山 嘉治 様 (森ロータリークラブ) 

 

義務出席者 
 

国際ロータリー第２５１０地区 地区代表 安島  綾   (函館大学ローターアクトクラブ) 

国際ロータリー第２５１０地区 地区幹事 吉岡  毅   (千歳ローターアクトクラブ) 

国際ロータリー第２５１０地区 地区代表ノミニー 石川  樹   (赤平ローターアクトクラブ) 

 

一般参加者 
 

国際ロータリー第２５１０地区 札幌幌南ローターアクトクラブ 三浦 幸恵   

国際ロータリー第２５１０地区 千歳ローターアクトクラブ 北村 秀美   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場の様子  鈴木実行委員長の開会宣言  千田代表歓迎のあいさつ 

 

 

 

 

 

当日の式次第  司会のアクター２名です  たくさんのアクト旗がありました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤 江梨氏の講演  放射線量分布マップ（原発付近が…）  各地の放射線量の測定結果 

 

 

 

 

 

避難状況もスライドで…  ふくしまの問題についても講演  自分の故郷を語れる…大切ですね 

開会式 

開会式では、第 2530地区千田代表の点鐘、鈴木実行委員長の開会宣言

で第 27回全国 RA研修会が開会されました。2500地区も含め、全国からたく

さんのアクターが福島県に集いました。これだけのアクターが一同に集まる機会はめ

ったにないので、様々な地区のアクターと交流しようと話していました。 

プログラム① 

メインプログラム①では、福島の現状を若者の目線から感じたことを中心に、講演

を聞きました。外から見るより、福島県は意外と元気であること、しかしまだまだ困

難な生活を送っている人もいる、福島は情報発信で信頼できるかどうか…信頼で

きるリーダーがいるかどうか…そういった点が特に印象に残っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム a の様子  ふるさと納税について  地域おこしの根本について… 

 

 

 

 

 

とても勉強になりました！  ワークショップの様子  ノミニー、発表しました！！笑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2500地区のみなさん  2500地区の皆さんと一緒に  盛り上がってます！ 

 

 

 

 

 

2500地区と合同に地区紹介  2500地区と合同に地区紹介  道外のアクターと… 

プログラム② 

メインプログラム②では６つのプログラムに分かれてワークショップを行いました。プ

ログラムaでは「ふるさと納税」を中心に、地域おこしについてグループみんなで知恵

を出し合い、地域が活性化するために必要なことを話し合いました。プログラム cの

フラダンス体験も「楽しかった」という感想が数多くありました。 

懇親会 

代表者懇親会 

懇親会では各地区紹介があったり、2500地区をはじめ、様々なアクターと名

刺交換をし、交流を深めることができました。また、道外のアクターに北海道交流

会を PR してきましたので、今年度も道外からのアクターの参加が多いかも！？今

後も積極的にアピールしていきたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事進行の様子  多くのアクターが参加しました  次年度全研＆APRRC の報告 

 

 

 

 

 

次々年度全研の報告  ローターアクトジャパンについて提案  熱意のある提案でした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度地区代表の皆さん  決意表明という名の PR  次年度、頑張ります！ 

 

 

 

 

 

次年度全研ホストのあいさつ  旗が次年度ホストへ引き継がれました  ２日間、お疲れ様でした♪ 

代表者会議 

 代表者会議では、合計５つの議案について議論しあいました。この代表者会議

の承認を得て、新たに「ローターアクトジャパン」という組織が立ち上がりました。議

論の熱の入り方に戸惑いつつも、たくさん勉強になる部分がありました。次年度は

積極的に発言できるようにしたいと感じました。 

閉会式 

閉会式では、毎年恒例の次年度ローターアクト代表決意表明があり、石川ノミ

ニーと 2500地区東方代表（類瀬ノミニーの代理）で決意表明という名の、北

海道交流会開催の PR をしてきました。次年度全研ホストの第 2650地区のあ

いさつもあり、次年度もみんなで参加したいと思いました。 



 

 代表者会議の議題 
 

 ◆第１号議案◆ 

   【報告事項】 2013～2014年度 第 26回全国ローターアクト研修会決算報告 
 

 ◆第２号議案◆ 

   【報告事項】 2015～2016年度 第 28回全国ローターアクト研修会及び太平洋地域ローターアクト会議開催に向けて 
 

 ◆第３号議案◆ 

   【報告事項】 2016～2017年度 第 29回全国ローターアクト研修会開催地区届出書承認 
 

 ◆第４号議案◆ 

   【審議事項】 代表者会議議長選出方法 
 

 ◆第５号議案◆ 

   【審議事項】 JRACIC報告及びローターアクトジャパン構想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

『第 27回全国ローターアクト研修会に参加して』 

国際ロータリー第２５１０地区          

地区代表ノミニー  石川 樹（赤平 RAC） 

 

 この度、平成 27 年３月 21 日から 22 日にかけて、福島県にて開催された「第 27 回全国ローターアクト研修会」へ参加して

まいりました。 

 参加する前は、どちらかというと、正直乗り気ではなかったのですが、率直な感想は「参加してよかった！」と心から思いました。 

 １日目、開会式から始まり、メインプログラム①の講演では、東日本大震災から今日までの福島の現状について、生の声を聞く

ことができました。特に、「情報発信という部分で大切なのは、信頼できるリーダーかどうかは大切である」という話は、これから地区

代表になることもあり、非常に印象深く残っています。 

 メインプログラム②のワークショップでは、私はプログラム a に参加し、「ふるさと納税」について知恵を絞りました。 

 職業柄わかっていたこともありましたが、各地の状況や、ふるさと納税のおかげで、地域に公共の施設などを提供することができて

いる一例も見ることができました。 ワークショップを通じて、形に見えるものや見えないものに関わらず、地域には何が必要なのか、

を非常に考えさせられました。 

 また、アクトを通じて地域貢献する方法は、実はまだまだあるのではないか…特に赤平市という小さな町でしかできないことや、札

幌市という大きい街ならではできることなど…もっともっと深く考え、行動していかなければと感じました。 

 懇親会・代表者懇親会では、道外のアクターとたくさん名刺交換し、交流を深めると同時に、今年の北海道交流会の PR をう

んとしてきました。この交流が、私が全研に行って心から良かったと思える点でありました。 

 ２日目の代表者会議では、各地のアクターの熱のこもったプレゼン及び議論に圧倒されながらも、勉強になる部分も多々ありま

した。当地区も、一人ひとりがもう少し積極的に意見を出し合うと、よりよい地区になっていくのだろうなと感じました。 

  先にも述べましたが、全国各地のアクターと交流できたのが、今回参加して本当に良かったと思える点です。 

 全国のアクターの活動について情報交換したり、北海道を PRしたり…個人的には先日、大宮東RACのアクターが北海道に遊

びに来て、一緒にご飯を食べたり、札幌を案内したりしました。このように人脈が広がり、様々な視野が広がるのは、全研、もっとい

えばこういう機会を与えていただいている皆さまのおかげなのだと思いました。 

 今回、当地区からのアクト参加者が５名と非常に少なかったので、今後様々な場で PR をして、次年度は大人数で行き、たくさ

ん勉強し、たくさん交流し、たくさん思い出を作って来れればいなと思いました。 

 次年度は京都で開催されますが、もちろん参加して、また自分をレベルアップさせることができるよう、今から楽しみにしています。 
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 ◆発行年月◆ 平成２７年６月 

 ◆発 行 元◆ 

 国際ロータリー第２５１０地区 

  全国 RA 研修会参加者代表 石川 樹 

 


